

Vicepresidenta de Venezuela dialogó con delegación de UE acreditada



Imagen: Prensa Latina.

Caracas, 25 ene (RHC) La vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, sostuvo este jueves una reunión con la jefa de la delegación de la Unión Europea -UE-, acreditada en Caracas, Rachel Roumet, y los jefes de misiones del bloque comunitario.

El diálogo sesionó en la sede de la Vicepresidencia y dio continuidad a una agenda de actividades de los diplomáticos europeos, que se reinició la víspera con un encuentro en la Casa Amarilla de la Cancillería, donde fueron recibidos por el viceministro para Europa, Franklin Ramírez.

En la cita de ayer participaron embajadores, encargados de negocio y representantes diplomáticos (residentes y no residentes en la nación) de países como España, Francia, Portugal, Alemania, Italia, Países Bajos, Polonia, Hungría, Finlandia, Eslovenia y República Checa.

Estas reuniones con altas autoridades de los Poderes Públicos venezolanos, tienen por objetivo recibir información oficial sobre la situación política, económica, social y pre electoral de Venezuela, dentro del contexto de los acuerdos de Barbados, suscritos el 17 de octubre de 2023, indicó la Cancillería.

Ramírez expuso a los plenipotenciarios que el presidente Nicolás Maduro insiste en la “disposición inquebrantable” de Venezuela de establecer relaciones justas, solidarias y cooperativas con cualquier país del mundo, bajo los principios de igualdad, respeto a la soberanía y la no injerencia en los asuntos internos.

Puntualizó que en las relaciones con la UE, el Gobierno bolivariano defenderá el reconocimiento mutuo, reafirmará la fe en el diálogo y la Diplomacia Bolivariana de Paz y exigirá con la mayor firmeza el cese inmediato de las medidas coercitivas unilaterales ilegales y se abandone “cualquier política de chantaje”.

El vicescanciller apuntó que el propósito es avanzar al más alto nivel en las relaciones diplomáticas.

Roumet expresó que el bloque ofrece a futuro su apoyo a todos los actores políticos para que se cumplan los acuerdos de Barbados y manifestó el interés en enviar una nueva Misión de Observación Electoral para los próximos comicios presidenciales del segundo semestre del 2024. (**Fuente:** Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/345411-vicepresidenta-de-venezuela-dialogo-con-delegacion-de-ue-acreditada>



Radio Habana Cuba